

UN TRIFLUVIEN

DANS LA TÉLÉRÉALITÉ « TOUS POUR UN CHALET »

LE TRIFLUVIEN YVES JUNIOR BOISSONNEAULT PARTICIPE À LA POPULAIRE TÉLÉRÉALITÉ « TOUS POUR UN CHALET ». CETTE COMPÉTITION DE RÉNOVATION CHOUCHOU DES QUÉBÉCOIS EST ACTUELLEMENT PRÉSENTÉE SUR NOS PETITS ÉCRANS POUR UNE 4^E SAISON.

C'est Claudia, la sœur de Junior, qui l'a inscrit en secret au jeu télévisé où finalement lui et son père Yves ont été sélectionnés. Il faut savoir d'entrée de jeu qu'Yves « le padre » a construit plusieurs maisons et Junior a travaillé à ses côtés à travers son parcours professionnel tumultueux. On peut d'ailleurs constater lors du visionnement de la saison que les deux hommes ont un talent certain et assuré en construction.

Il faut comprendre que le jeu télévisé consiste à se démarquer dans un parcours parsemé d'épreuves diverses. Douze équipes formées chacune d'un duo bricoleur-bricoleuse s'affrontent pour ultimement gagner le chalet qu'ils doivent construire ensemble. Et quel chalet! Le plus gros chalet de l'histoire de l'émission situé à Wentworth dans les Laurentides sur le bord d'un magnifique lac.

Le tournage de l'émission s'est déroulé sur 28 jours au cours du mois de juin 2021. La chaleur, le froid, le manque de sommeil en plus des épreuves à réaliser ont constitué leur pain quotidien. Le temps est en suspens, car les concurrents n'ont plus accès à l'heure. De ce fait, ils perdent leurs repères temporels et ne savent plus à quelle heure ils mangent, dorment ou se lèvent. Cette perte de marques dans le temps couplée au manque de tout, sont les ingrédients parfaits pour créer des tensions au sein des équipes et entre les participants; une expérience que Junior qualifie d'intense moralement et physiquement.

À plusieurs reprises, Yves et Junior ont eu le sentiment d'être allés au bout d'eux-mêmes, d'avoir atteint leurs limites physiques et psychologiques. Le lâcher-prise et une attitude zen sont alors essentiels. Mais à travers cette expérience souvent déstabilisante, Junior avoue avoir adoré son expérience surtout pour ces moments père-fils si précieux et inoubliables.

Certains reconnaissent peut-être Yves Junior puisqu'il avait participé en 2013 à l'émission entrepreneuriale « Dans l'œil du dragon » où sa chaîne de restaurants Planète Poutine et Cie avait alors pris



un envol fulgurant avec la création de l'entreprise Planète Poutine Maître Franchiseur. Junior a toujours été un gestionnaire passionné et un visionnaire qui sait rêver plus grand que les autres, il imagine l'inimaginable!

Reconnu comme un homme persévérant, acharné et fonceur, ces qualités fondamentales ont été bénéfiques pour son ancien Resto-Bar Jack & Jill et à titre de directeur général des bistros sportifs LA CHAMBRE depuis 2018. Yves Junior Boissonneault est un conquérant et un battant, lui qui vit depuis l'âge de 6 ans avec une dysplasie fibreuse osseuse. Il ne se définit pas à travers elle, mais il l'utilise plutôt à travers embûches et revers comme moteur pour aller encore plus loin et faire des apprentissages qui le rendent meilleur.